



EXPRESO

Más Cerca de Ti

Viernes
2 de Noviembre de 2018

\$8
Hermosillo, Sonora,
México Año 13 Número 4919

VIOLENCIA

Emboscan y asesinan a 2 policías en Obregón

Otras cuatro personas resultaron lesionadas al impactarse el automóvil de los agentes con otro vehículo

REDACCIÓN

Dos agentes de la Policía Municipal de Cajeme perdieron la vida al ser abatidos durante una balacera que se registró anoche en Ciudad Obregón.

Los hechos se registraron pasadas las 19:50 horas, sobre la calle 200 entre París y Otanchahui,

frente a la tienda comercial Soriana Bella Vista.

Los oficiales caídos fueron identificados como Gabriela García Salazar y Adán Vega Cruces, quienes eran elementos activos de la corporación policía de ese Municipio del sur del Estado, adscritos al área de Violencia Familiar.

De acuerdo a los testigos, la agresión armada inició por la calle 200 frente al Hospital General, donde los agentes habían recogido a Francisco Javier G. S., de 28 años, quien acababa de ser dado de alta luego de ser víctima de otro atentado el pasado fin de semana.

Durante el ataque, el auto que tripulaban los agentes de oriente a poniente, se impactó con otro vehículo que pasaba por el lugar, y en el que viajaban una pareja y tres de sus hijos, resultando lesionados los dos adultos y uno de los menores.

Trascendió en el lugar de los hechos, que los elementos policíacos fueron emboscados y al repeler el enfrentamiento perdieron la vida.

Tras lo sucedido, se montó un fuerte operativo policiaco en el lugar y se contó con la presencia de elementos de la Policía Municipal, Estatal, personal de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal (AMIC), así como socorristas de Cruz Roja.

ESPECIAL/EXPRESO



Destrozado quedó el vehículo en el que viajaban los dos agentes con un detenido.

General
ENTREGA CPA APOYO PARA VIVIENDA A 145

9C



BELLEZA Y MISTICISMO RECREAN TRADICIÓN MEXICANA

JESÚS BALLESTEROS / EXPRESO



EN HONOR A LOS QUE SE FUERON

Alumnos de Bellas Artes y de Arquitectura de la Universidad de Sonora realizaron ayer la procesión del Día de Muertos con un recorrido por el interior del campus y en el Museo y Biblioteca, en una performance que provocó la admiración de alumnos y público por la belleza del maquillaje y de los movimientos de los participantes en este espectáculo.



Mundo
SOLDADOS ACTUARÁN SI MIGRANTES LANZAN ROCAS

12A



General
EL MILAGRO DE MORIR, VIVIR Y DAR VIDA

6C

MÉXICO
Avanza caravana... y vienen 3 más

11A

Aseguran mil litros de metanfetamina líquida en Querobabi

JOSÉ VALLEJO

Poco menos de mil litros de metanfetamina líquida, fueron asegurados la tarde de ayer por efectivos del Ejército Mexicano.

El aseguramiento se realizó minutos después del mediodía, en el punto de revisión militar Querobabi, ubicado sobre la carretera Internacional en el Municipio de Opodepe.

De acuerdo a información proporcionada por la Cuarta Zona Militar, el tractocamión color amarillo, propiedad de la empresa Tiburones, provenía de Tlajomulco, Jalisco, y tenía como destino la ciudad de Tijuana, Baja California.

En el interior del remolque de la pesada unidad, los militares encontraron dos tarimas con 70 jvas cada una, las cuales contenían 24 botellas de 296 mililitros cada una, en las que se escondía la metanfetamina.

La pesada unidad, el conductor de la misma y la materia asegurada, fueron trasladados a esta capital y puestos a disposición de la Procuraduría General de la República.



Sylvana Beltrones Sánchez.

La senadora señala la importancia de tomar en cuenta que EU cerrará sus fronteras a la caravana

Pide Sylvana a la SHCP, fondos para atender caravana migrante

IVANOVA DE LOS REYES

Con el objetivo de atender las necesidades y salvaguardar los derechos de las personas que forman parte de la caravana migrante procedente de Centroamérica, la senadora Sylvana Beltrones presentó un punto de acuerdo para que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público destine recursos extraordinarios a las entidades fronterizas del norte del país, así como a la Cámara de Diputados para las asignaciones presupuestales correspondientes y puedan hacer frente a la posible contingencia social.

Beltrones Sánchez explicó que existen diversos elementos de auxilio y apoyo que por ley deben proporcionarse a los migrantes, haciendo referencia a que la gobernadora Claudia Pavlovich y alcaldes del sur del estado hicieron un llamado a la federación para poder brindar un trato digno a quienes forman parte de la caravana.

Manifestó la legisladora que el estado debe ofrecer asistencia a quienes ingresen a territorio nacional cuando se encuentren en peligro sus vidas, haciendo hincapié en la niñez que forma parte de los migrantes que han iniciado el trayecto con rumbo a la frontera norte.

Precisó que es muy importante tomar las previsiones necesarias advirtiendo que la posición del presidente Trump hace previsible que la mayoría de las personas que integran la Caravana no puedan ingresar a Estados Unidos como es su intención, así como tampoco es probable que regresen a su país de origen en lo inmediato.

"México se debe preparar para que eventualmente estas personas migrantes se establezcan en los cruces fronterizos, es decir, en los Estados del norte de nuestro país, incluso en calidad de refugiados".

Sylvana Beltrones destacó que actualmente se privilegia a los estados de origen de los migrantes pero se deja desprotegido a los estados de la frontera que reciben a las personas en caso de repatriación, por lo que es necesario ampliar los recursos destinados a dichas entidades.

La senadora sonoreense refirió la tradición de solidaridad que México ha mostrado siempre ante el mundo, puntualizando que el fenómeno migratorio debe atenderse con la responsabilidad que amerita la vida y derechos humanos de los migrantes, como también debe tomarse las previsiones para un proceso migratorio seguro y ordenado.



Acción
SACAN NARANJEROS ESCOBA PARA BARRER A LOS ÁGUILAS

1C

TEMAS PARA EL CAFÉ MAÑANERO



Analistas del sector privado, encuestados por Banxico, esperan para el cierre de año una mayor inflación, menor crecimiento económico del país y un dólar más caro.

Los expertos aumentaron a 4.62% sus expectativas de inflación para diciembre, desde el 4.56% estimado en la encuesta de septiembre. Lejos del objetivo de 3% de Banxico.

A pesar del pronóstico alcista de 2018, esperan que en octubre la inflación haya avanzado 0.55% mensual, contra 0.56% que estimaban en septiembre

MILLONES DE PESOS
928,000
presupuestará AMLO para pensiones y jubilaciones en 2019

MILLONES DE PESOS
725,000
del presupuesto 2019 se usarán en pagar intereses de deuda